
会議録 

 会議名 

（審議会等名）
令和５年度　第１回　川西市男女共同参画審議会　プラン改定専門部会

 事務局 

（担当課）
市長公室　人権推進多文化共生課

 開催日時 令和5年５月２６日（金）　１8時３０分～20時３０分

 開催場所 川西市役所　５０１　会議室

 

出
席
者

委員
松並　知子 委員　　  和田　 聡子 委員 

大松　尚子 委員　　　　片岡　　啓子 委員　　　　

 
その他

 

事務局

市長公室　公室長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　井上　　博文 

市長公室　副公室長兼人権推進多文化共生課長　　　田中　  　肇 

人権推進多文化共生課　課長補佐　　　　　　　　　　　　　　　森長　　義一 

人権推進多文化共生課　主査　　　　　　　　　　　　　　　　　　　古田有紀子 

こども未来部　こども若者相談センター所長　　　　　　　　木山　　道夫 

（指定管理者）　 

男女共同参画センター スーパーバイザー　　　　　  　　三井ハル子　 

                                            岡田　孝子 

  
傍聴の可否 可 傍聴者数 ０人

 傍聴不可・一部不可の

場合は、その理由

 

会議次第

議題1　第 ４次 川 西 市 男 女 共 同 参 画 プランの素 案  

議題２　その他 

　　　　　　○次回以降の審議会（全体会）の日程調整について

 

会議結果 別紙のとおり



【審議経過】 
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【開会】 
ご案内しておりました時間が参りましたので、令和５年度　第１回　プラン改定専

門部会を開会します。 
～資料確認、録音の確認～ 

 
それでは、開会にあたりまして、今年度第１回目の会議ですので、市長公室長よ

り皆さまにご挨拶申しあげます。 
 

～あいさつ～ 
 
続きまして、市長公室長より委員の皆さまに川西市男女共同参画審議会の委

嘱書を交付させていただきます。５０音順にお名前を読み上げさせていただきます

ので、その場でご起立ください。 
 

～委嘱状交付～ 
 

　　それでは、今年度第１回目の会議ですので、委員の皆さまの自己紹介を簡単に

お願いいたします。 
 

～委員自己紹介～ 
 

　　皆さま、ありがとうございました。 
　　事務局におきましても人事異動等により新たに出席している職員もおりますの

で、ご紹介させていただきます。 
 

～事務局自己紹介～ 
 

　　本日の会議につきましては、昨年度のプラン改定専門部会で副部会長を務め

ていただきました○○委員に司会をお願いしたいと思いますが、皆さまよろしいで

しょうか。 
 

（「お願いします」の声あり） 
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それでは、○○委員、進行をよろしくお願いいたします。 
 

それでは、協議事項の１「第４次川西市ジェンダー平等推進プラン（叩き台）に

ついて」事務局より説明を願います。 
 
～説　明～ 
 
ただ今の説明についてご質疑・ご意見等はありませんか。 
 
＜主な意見＞ 

・１６ページの施策の体系図はわかりやすい。基本目標のところに入れている

SDGｓのアイコンについて、１７のアイコン「パートナーシップで目標を達成しよう」

も入れてはどうか。アイコンについては、漏れていないかどうか再度確認した方が

よい。 
 

・基本課題７「危機管理と多文化共生の視点による男女共同参画の推進」につい

ては、危機管理と多文化共生で基本課題を分けた方がいいのではないか。 
 

・３ページの「ジェンダー」の説明のところで、「人間には生まれついての生物学的

性別があります」は、削除した方がよい。ここで一段落がよい。 
 

・１２ページから１４ページの５つの基本目標の表記は、キーワードを太字か下線な

どで強調した方がよい。 
 
・１５ページの「第４次プランの重点課題と基本理念」は要らないのではないか。基

本理念は表紙の裏でよいのではないか。 
 

・１８ページの評価指標に「パートナーシップ宣誓制度」の認知度も入れるべきで

ある。 
 
・４４ページの評価指標「DV 被害者の割合」については、指標として妥当かどう

か。この欄は削除した方がよい。 
 
・次回の市民意識調査では、職業欄について見直しをしてほしい。少数の弁護士

が入っている一方で、比較的多い美容師が入っていない。また、職業と勤務形態

が混在している。回答してきて、最後の職業欄で、自分がどの職業に入るのか分
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からず、アンケートを諦めるケースもある。 
 
他にご意見等はありませんか。 

 
（「な　し」の声あり） 

 
　　それでは、次に協議事項２「その他」について、事務局より説明を願います。 
 
～説　明～ 
 

＜日程調整＞ 
 
　　委員の皆さまから何かございませんか。 
 

（「な　し」の声あり） 
 
　　それでは、以上で本日予定しておりました議事につきましては、全て終了しまし

た。司会の方を事務局にお返しします。 
 
　　○○委員、ありがとうございました。 
　　本日いただきましたご意見やご助言を参考に、第４次川西市ジェンダー平等推

進プランの素案を作成し、男女共同参画審議会の全体会でお示しさせていただ

きます。 
　　これをもちまして、本日の川西市男女共同参画審議会を閉会させていただきま

す。ありがとうございました。 
【閉会】 
 
 
 
 
 
 
 


